

Afin de faire une distribution judicieuse, nous avons soin de consulter Nos Seigneurs les Evêques sur l'état des paroisses de leurs Diocèses respectifs. Leurs Grandeurs, en daignant nous répondre, nous adressent des paroles très-encourageantes, que nous nous faisons un devoir de reproduire, pour faire partager à tous nos Associés la consolation que nous éprouvons nous-même.

LETTRE DE S. G. MGR. L'ARCHEVÊQUE DE QUEBEC.

*Révérènde Sœur,*

Je vous remercie, ainsi que toutes les Dames de l'Œuvre des Tabernacles, pour le bien qui se fait par cette belle institution. Je prie Dieu d'y donner Ses plus abondantes bénédictions et de multiplier Ses Grâces sur les Dames Zélatrices.

Je suis bien disposé à la recommander dans mon Diocèse; mais comme je ne puis retrouver, au milieu de nos immenses archives, le prospectus de cette belle Œuvre, je vous prie de m'en envoyer une copie, afin que je puisse, sans crainte de me tromper, profiter de la première occasion favorable pour en parler au clergé.

Je me recommande ainsi que mon Diocèse, à vos prières et à celles de tous les membres de l'Association.

† E. A., Archevêque de Québec.

DE MGR. L. Z. MOREAU, EVÊQUE DE ST. HYACINTHE.

*Ma Révèrende Sœur,*

J'apprécie trop la belle Œuvre des Tabernacles pour ne pas me faire un devoir d'entrer dans vos vues, et de réchauffer le zèle de mes Diocésains pour une Œuvre si propre à glorifier notre Bon Maître dans le Sacrement de Son amour. Dans une prochaine circulaire, j'engagerai instamment nos Curés à patroniser cette Œuvre, et à en remplir fidèlement les règles.

Je bénis de tout mon cœur les travaux que vous vous